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令和４年度富士見町教育委員会１０月定例会 議事録 

 

日 時  令和４年１０月１２日（水） 午前９時４０分～午前１０時４０分 

場 所  富士見小学校 

出席者  教育長  矢島俊樹 

教育委員 小林俊一  北原八重子  伊藤成八  吉川満美  

子ども課長（小池美咲） 生涯学習課長（小林直志） 

総務学校教育係長（小林宏充） 

記録者（清水千穂子） 

 

１．開  会 

〈矢島教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和４年１０月の定例教育委員会を

始めます。よろしくお願いします。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

本日の議事日程は次第のとおりです。 

３．付議事項 

[１]議決事項 

（１）令和４年度長野県市町村教育委員会連絡協議会宣言・要望の書面評決について 

→全員一致で承認 

 

[２]報告事項 

（１）教育長より 

①南諏校長会報告 

 ・野犬対応について 

８月から１か月目撃・痕跡情報なく、９月末をもって小中学校登下校のバス対応は

終了した。なお、監視カメラによる監視は継続する。 

 ・本郷学区のサル出没について 

産業課で GPS でサルの群れを把握している。サル被害の警戒予想等必要当等あれば

出していく。 

 ・告知（ページング）放送の学校活用 

  富士見小学校３年生のひまわり畑の PR がきっかけ。今後の学力の在り方として重

要な発信力をつけてほしい。 

 ・ロイロノートでの共同編集について 

 

（２）子ども課より〈小池子ども課長〉 

①来年度の重点政策について 

【方針書に基づき説明】 

・ワンチームでの子育て支援 

  今年度から３係の新体制になったが、保育園と学校の子ども達の関連は切り離すこ

とができないため、１課 1係の気持ちで全体で子育て支援していく。 
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・園小接続カリキュラム構築 

 外部講師へ依頼し授業改善に取り組んでいるが、より具体的なカリキュラムを構築

する。 

・GIGA スクール構想の着実な実施 

  １人１台タブレットが配置されたが、今後はいかに ICT を活用するか力を入れ充実

させていく。また、これに伴い家庭学習の定着も図る。 

・中学校の大規模改修（来年度 3/5 年目） 

  今年度の床研磨工事は２年にまたがるため、来年度も継続。他に外壁の工事を予定。 

・子育て支援体制の充実 

 今年度より出産お祝い金の支給が始まったが、第１子を対象とする第１子出産お祝

い金（１人１０万円）を出生者全員に支給することを検討。また、少子化対策とし

て小学校入学時の入学お祝い金支給も予算要求予定。（新規） 

 

②信州やまほいく認証取得について「富士見・西山・本郷・落合保育園」 

・町内４園が 10/1 付けで県の信州やまほいく認定園（普及型）として認定された。昨

年 10月に境保育園も同様に認定されており、これで町立全園が普及型認定園となる。 

移住定住の政策としても PR する。 

 

③コミュニティスクール進捗状況報告 

・秋は様々なイベントがあり、保育園や小学校の運動会、中学校の文化祭が行われた。 

 

④園長会報告 

・運動会の反省を行った。新型コロナ対応としてここ数年分散開催だが、保育士と保護

者の双方にとってメリットがあり、今後も分散が良いのではないか。 

 

⑤事業進捗状況 

・9/9 町議会社会文教委員会が西山保育園側溝・玄関アプローチと富士見中大規模改修

の現地視察。 

・富士見町学生 Uターン新生活応援支援金申請新規１件。今年度申請件数は多く好調な

ので、来年度も PR していく。 

 

（３）生涯学習課より〈小林生涯学習課長〉 

①来年度の重点政策について 

【方針書に基づき説明】 

① 地域を繋ぐ講座、教室の充実 

② 地域と学びあう学習、発信 

③ 井戸尻縄文文化のブランド化 

・井戸尻考古館の新館計画推進、曽利、藤内含めた井戸尻遺跡全体の国の史跡指定を目

指す。 

・中学生の部活動の地域移行について 

 部活動を指導する教員の長時間労働が長年問題となっている。現在スポーツ系の部活

動に入っている生徒は「地域スポーツクラブ」に所属している。外部指導の多くがボ

ランティアだが、来年度以降段階的に教員の負担が減るよう策を講じることが課題。 
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【小林委員】 

 部活動の地域移行については、スポーツ分野に限ったとしても生涯学習課のみで進め

ることは厳しい。今後地域移行に対応していくため、しっかりとした組織づくりが必

要だと考える。 

 

 

②事業進捗状況 

・生涯学習事業にて、９月は２件講座が開かれた。 

・詩のフォーラムが開催され、86 点の応募があった。 

・曽利遺跡の現地説明会を行い、90 名が参加した。また、9/22 に建設専門委員会が開

催された。 

 

（４）教育委員の活動報告（北原委員） 

・9/22 に要保護児童対策地域協議会が開かれた。児童相談所や警察、民生児童委員な

どが参加し町の取り組みに意見をいただくものだったが、その中で重要なことを２

点話したい。１点目は、性的虐待が疑われる場合はできるだけ早く児童相談所に連

絡してほしいということ。２点目は、先を見据え、問題を見つけたら前に遡り、ど

の時点から起こったのか把握すること。 

 

［３］検討事項 

なし 

 

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 

 (1)第 65 回長野県市町村教育委員会研修総会オンライン開催について 

(2)諏訪市教育委員の異動について 

(3)茅野市教育委員の異動について 

(4)１０月～１２月行事予定 

 

 

 

 

 

＊次回定例教育委員会 １１月９日（水）午後 1時３０分から  

教育長応接室にて 

 

 

 

                           終了 午前１０時４０分 

 

 

 

 


